

Flughafen Wien

"Kurier" vom 25.12.2022 Seite: 2 Ressort: Reise ReiseGenuss

Flugstrecken 2023 bringt neue Flüge nach Riad und Schanghai

Ab 16. 1. 2023 fliegt Austrian Airlines wieder zweimal pro Woche direkt von Wien nach Schanghai (Bild). Mit der zusätzlichen Verbindung montags ab Wien bzw. mittwochs ab Schanghai bediene man die starke Nachfrage für Verbindungen von und nach China, so die Austrian (austrian.com). Die Billigairline Wizz Air feierte indes Mitte Dezember die beiden Erstflüge von Wien nach Dschidda und Riad in Saudi-Arabien. Diese Städte sind gänzlich neue Routen für den Flughafen Wien und werden je zweimal wöchentlich von Wien aus angeflogen. Die arabische Hafenstadt Dammam ist bereits seit September im Programm (wizzair.com). Ab 30. April bietet Insel-Experte Rhomberg Reisen einen neuen Charterflug an: Jeden Sonntag bis Anfang Oktober geht es nonstop von Innsbruck nach Calvi auf Korsika – in weniger als eineinhalb Flugstunden erreicht man die Insel (rhomberg-reisen.com)